

Schützenfest in Ladbergen-Hölter

Nun regiert der Winter

LADBERGEN Andreas Winter hat mit seiner Ehefrau Claudia die Regentschaft in Hölter angetreten. Als Ehrenschilder stehen ihnen Wolfgang und Anke Griestrop sowie Kai und Birgit Präkel zur Seite. Als Juniorenkönigin proklamiert wurde Romy Falkenau. Zu ihrem Prinzgemahl wählte sie Clemens Haarmeier. Den Hofstaat bilden Jan Holthaus mit Anna Falkenau sowie Johanna Oelrich mit Bendix Kerk.

Erstmals in der Vereinsgeschichte fand am Freitagabend ein Tischkicker-Turnier statt, an dem mehr als 15 Mannschaften teilnahmen. In Gruppenphasen konnte jedes Team sein Können unter Beweis stellen. Am Ende gelang es Marcell Osterhaus und Malte Schomaker, das Finale für sich zu entscheiden.

Platz 2 ging an Thomas Kuhn und Tobias Ehmann. Rang 3 sicherten sich Thomas und Holger Kortkamp. Der Meterpokal ging an das Team der „Tümpfer“ bestehend aus Thomas Kuhn, Tobias Ehmann, Henner König und Tim Lutterbei.

Am Samstag kamen nach Angaben des Vereins insgesamt 110 Schützinnen und Schützen zusammen, um gemeinsam mit dem Spielmannszug „Frei Weg Brock“ die Vereinsfahne und die Königspaare von Gut Erpenbeck auszuholen. Zusätzlich kamen 40 Schützen des Bürgerschützenvereins Sassenberg und machten Alt-König Wolfgang Griestrop ihre Aufwartung. Nach Ankunft auf Gut Erpenbeck hieß Ehrenpräsident Ulrich Erpenbeck die Gruppe willkommen. Der



Die Königspaare samt Ehrenschilder und Hofstaat standen während des Festes ebenso im Fokus wie die erfolgreichen Schützinnen und Schützen bei den Vereinsmeisterschaften (kleines Foto).
Fotos: Schützenverein Ladbergen-Hölter



Wolfgang Griestrop sowie Romy Falkenau die Nach-

folger von Finn Holthaus an. Beim Festball spielte „DJ Walky“ und die Schützenfamilie feierte bis spät in die Nacht.

Am Sonntag trat der Verein zusammen mit dem Fanfarenzug „Westbevern-Vadrup“ auf dem Festplatz an, um die Königspaare vom Hof Bettler auszuholen. Auf dem Weg zurück zum Festplatz schlossen sich die Nachbarvereine aus Wester und Overbeck dem Zug an. Am Ziel erwartete die Gäste ein großes Kuchenbuffet und für die jüngeren Besucher stand eine Hüpfburg be-

reit. Oberst Hans-Dieter Kötter hieß den Schützenverein sowie die Gäste willkommen. Er stellte die neuen Majestäten nebst Hofstaat vor und bat zum Ehrenanzug.

Wilhelm Kröger eröffnete gegen 16.30 Uhr als letzter Gewinner des Kaiserschießens das Ringen um diese Trophäe an der Vogelstange. Nach gut zweieinhalb Stunden spannenden Wettbewerbs holte Kurt Haarlammert vom Schützenverein Ladbergen Hölter den Vogel mit dem 311 Schuss herunter.

Nach dem Platzkonzert des Fanfarenzuges trat der Schützenverein Hölter zusammen mit allen anwesenden Nachbarvereinen zur Proklamation des neuen Ladberger Schützenkaisers an. Im Anschluss eröffnete „DJ Walky“ auch an diesem Abend den Festball und wieder wurde bis in die Morgenstunden ausgiebig gefeiert.



Die besten Tischkicker wurden am Freitagabend gefeiert.